

Picasso Fontenay : lycée mort ce lundi

Le lycée Picasso de Fontenay sous Bois (94) est toujours en action pour obtenir une onzième classe de seconde (pour revenir à la moyenne habituelle en seconde de 31-32 élèves par classe au lieu des 35 actuellement prévus).

Aujourd'hui les lycéens ont bloqué l'entrée au lycée pour toutes les classes (hormis les BTS et les classes préparatoires). Aucun cours "pré-bac" n'a donc été assuré de la matinée.

Les parents d'élèves sont passés nombreux ce matin, assurer les professeurs et les lycéens de leur soutien. Ils ont signé massivement la pétition qui sera remise ce soir lors de l'audience au rectorat.

Un car partira à 17h du lycée pour soutenir massivement la délégation qui sera reçue à 18 heures, afin d'obtenir l'unique revendication de ce mouvement : une classe de seconde en plus.

Fontenay le 10 septembre 2012.

Contacts :

SNES-FSU : Clémentine Fardoux 06 84 88 17 72

SGEN-CFDT : Arnaud Biaï 06 15 04 28 25

FO-LC : Nathalie Metayer-Blondelon 06 27 22 39 25

